

ジュニアバレーボール 西日本大会で優勝



3月27日・28日、京都府で開催された第22回西日本選抜小学生バレーボール新人大会において、東条ジュニアバレーボールクラブが見事優勝を果たし、出場48チ-

ムの頂点に輝きました。

また、4月3日・4日に神戸市で開催された第6回久光製薬杯ジュニアバレーボール大会においても、強豪72チームが参加した中で優勝されています。

今後の活躍にも期待します。

空手大会で活躍



3月21日、姫路市で開催された極真第1回全国空手道選手権大会幼児の部において、拳武会館所属の小寺 啓さん(滝野東小1年)が見事優勝、高瀬栄央さん(滝野東小1年)が第3位の成績を収められました。

また、3月27日に豊岡市で開催された第4回コウノトリ杯ジュニア空手道選手権では、同じく拳武会館所属の松田千咲季さん(滝野東小1年)が幼児の部第3位、ロクカルゲ秀輝タシミラさん(社小2年)と高倉優輝さん(附属小2年)がそれぞれ1学年の部第3位の成績を収められました。

みなさんのご活躍おめでとうございます。

みなさまの善意ありがとうございます

~ 児童図書の充実のために ~

小野加東ロータリークラブ(松井英樹会長)から、クラブ創立50周年記念として、市内4図書館の児童図書の充実のために、40万円を寄付いただきました。

~ 子どもたちの安全のために ~

滝野地域政経懇話会(稲坂利文会長)から、滝野南小学校、滝野東小学校の新1年生のみなさんに防犯ブザーが贈られました。

~ ハイチ地震被災者支援のために ~

ハイチ地震の被災者支援のため、2月3日から2月26日まで市役所3庁舎に募金箱を設置したところ、総額256,160円が集まり、神戸新聞厚生事業団により被災地へ届けられました。

新たに文化財として指定



家原地区の赤岸交差点北西の階段を降りたところにある石棺仏を、3月31日付けで市文化財として指定しました。

石棺仏は、古墳時代の石棺を再利用して鎌倉・室町時代に尊像などが刻まれたものです。

凝灰岩(高室石)製で、像高94cmの阿弥陀如来立像が刻んであります。風化が見られますが、鎌倉後期に制作されたものとして、類型も少なく高い評価を受けています。

伝の助も一緒においしい給食届けます



加東市学校給食センターの配送車に、マスコットキャラクター加東伝の助と市木さくら、市花コスモスのイラストが描かれました。

誰もが使いやすい施設に



このたび、滝野社インターチェンジのトイレの改築工事が完了しました。車イスの方も利用しやすい多目的トイレとして、オムツ替台を設けるなどしています。

川柳祭典で特別賞受賞



「点滴の雫の先にある希望」第15回兵庫高齢・退職者川柳祭典において、「川柳やしろ」の西村まさ子さん(窪田)の句が、近畿労働金庫兵庫地区統括本部長賞を受賞されました。おめでとうございます。

交通安全に貢献

施設利用者に特典を用意することで、高齢者の運転免許自主返納をサポートする団体として、兵庫県警察本部および(財)兵庫県交通安全協会から感謝状が贈られました。

滝野温泉ぽかぽか(運転経歴証明書の提示で入浴料半額)  
東条温泉とどろき荘

加東市の春を満喫 ~ 市内各所でイベント開催 ~

満開の桜の下、市内各地でさまざまなイベントが行われました。

4月3日から4月11日には、播磨中央公園さくらまつりが開催されました。約1,000本の桜の日中の美しさもさることながら、灯の明かりで照らされる夜桜もまた格別。露店も並び、家族連れやグループの懇親会など、連日大勢の人出でにぎわいました。

4月11日には、やしる鴨川の郷で花まつりが行われ、時折雨が降るあいにくの



やしる鴨川の郷でのマス釣り大会



播磨中央公園のさくらまつり

天気でしたが、来場者は鴨川地区のみなさんによる炊き出しやマス釣り大会、パットゴルフゲームなどを楽しまれました。

また、4月18日には、播州清水寺において、鴨川桜まつりが開催されました。太鼓演奏や芸芸・歌謡ショー、お茶席、手芸展、地元特産品の販売など、盛りだくさんのイベントに、来場者は春の楽しいひとときを過ごされました。

平成22年度加東市消防出初式



4月4日、滝野総合公園多目的グラウンドにおいて、加東市消防出初式が開催されました。

今年、市消防団発足5年目を迎える記念大会として、市内全地区の消防団員と消防職員、消防車両77台が会場に集結しました。

式は分列行進で始まり、新入団員の任命や消防活動に功績のあった団員の表彰、消防団長ほか関係者による観閲などが行われました。最後に一斉放水が行われ、地域防災への決意を新たにされました。

元気いっぱい外遊び



市内の3つの児童館に大型の屋外遊具が設置され、3月26日には遊具の初使用を兼ねたオープニングイベントが行われました。

児童館では、今後この遊具を活用して、外遊びによって子どもの体力増進や仲間づくりを推進する「よーい・どん!ひろば事業」を行います。

遊具は、どなたでもご利用いただけますので、ぜひ児童館へ足をお運びください。

北播磨3市1町消防広域化協議会が発足



4月1日、北播磨3市1町(加東市、西脇市、加西市、多可町)の消防広域化協議会が発足し、市役所滝野庁舎において、協議会事務所の開所式が行われました。

消防広域化協議会の設置は県内初で、将来の人口減少社会を見据えながら、地域の消防力の強化を図るため、平成24年度の統合業務開始を目指し協議を進めていきます。

地域の交流の場を大切に



梶原地区では、千鳥川河川敷(明治橋東側)に整備された芝生広場を、ボランティアで沿道の花植えなどを行う「ひょうごアドプト事業」を活用し管理されています。

3月21日、地区の有志のみなさんで、芝生の養生作業に取り組みされました。梶原地区では、地区内唯一のグラウンドであるこの広場をとっても大切にされています。この作業で、新しい芝が青々と生長し、地域住民の交流の場としてさらに賑わいを増すことでしょう。



身近な話題など、お気軽にご連絡ください。  
広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387